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AVANÇO CAPACITAÇÃO

Arco Metropolitano vai 
facilitar o desenvolvimento
dos polos industriais, diz 
Renan Filho

Detran abre inscrições do 
workshop de pilotagem 

defensiva para motociclistas

“São investimentos que vão impulsionar a indústria 
e desafogar o trânsito de Maceió”, declarou

Palestras e aplicação prática serão realizadas em 
dois módulos, nos meses de outubro e novembro

Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

Documentos e e-mails indicam que 
Armando Wallach tentou favorecer 
empresa da qual é sócio
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ORÇAMENTO REDUZIDO

Administrador judicial 
tenta incluir empresa 
própria em processo de 
venda de ativos

CHEGA DE MORDOMIA

Senador Renan 
Calheiros defende corte 
de supersalários no 
serviço público

Alagoano apoia proposta que pode 
economizar R$ 5 bilhões por ano

Saúde e educação podem ser prejudicadas mais uma vez, como ocorreu no primeiro mandato do prefeito

Vice-prefeito eleito responde, afirmando que 
Brito “espalha fake news”

RIXA

Rafael Brito acusa Rodrigo 
Cunha de “trabalhar 

contra o povo”

JHC envia proposta de orçamento para 2025 
com queda de quase meio bilhão de reais



O prefeito JHC inicia seu segundo 

mandato à frente de Maceió sem 

demonstrar que aprendeu as lições 

deixadas pelos erros do primeiro. Ao enviar 

à Câmara de Vereadores a proposta de 

orçamento para 2025 com uma redução de 

quase meio bilhão de reais, a administração 

municipal mais uma vez dá sinais de que 

setores cruciais, como saúde e educação, 

serão negligenciados. Ao longo dos últimos 

anos, ficou claro que o prefeito prioriza 

sua imagem e as áreas mais privilegiadas 

da cidade, enquanto os cidadãos que mais 

precisam dos serviços públicos continuam à 

mercê de um sistema ineficiente e sucateado.

Essa nova proposta orçamentária é 

mais um exemplo da forma como a direita 

governa: com foco na elite e nos interesses 

das áreas nobres de Maceió, deixando a 

periferia e os bairros mais pobres à deriva. 

Durante seu primeiro mandato, JHC falhou 

em atender as demandas urgentes da saúde 

pública, com hospitais superlotados e falta 

de medicamentos básicos, além de ter 

ignorado a necessidade de investimentos em 

infraestrutura educacional. Agora, com um 

corte significativo nos recursos, a tendência 

é que esse cenário de abandono se repita e 

se agrave.

É inconcebível que um prefeito, ciente 

das deficiências de sua gestão anterior, 

insista em sacrificar a qualidade de vida 

da população. A queda no orçamento, sem 

detalhamento claro sobre quais áreas 

serão afetadas, reforça a impressão 

de que a transparência nunca foi uma 

prioridade na gestão JHC. Quem paga o 

preço por essa falta de compromisso são 

as crianças que estudam em escolas sem 

estrutura e os pacientes que sofrem nas 

filas intermináveis dos postos de saúde.

Ao seguir essa linha de governo, o 

prefeito comprova que sua administração 

é pautada pelos interesses da elite 

de Maceió, enquanto a maior parte da 

população, especialmente a mais vulnerável, 

fica desassistida. A Câmara Municipal 

tem a responsabilidade de questionar esse 

projeto de orçamento, mas é JHC quem 

deve respostas sobre como pretende resolver 

os problemas que ele mesmo agravou. Mais 

do que nunca, é hora de Maceió exigir 

um prefeito que governe para todos, e não 

apenas para os poucos privilegiados.
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Candidatura em 2026: Lessa diz
que vai “resolver na hora certa”
Após o resultado das eleições municipais, 

o vice-governador Ronaldo Lessa (PDT) 
vem sendo citado como candidato a 
deputado federal em 2026.

A especulação é que ele ficaria na mesma 
chapa que o governador Paulo Dantas 
(MDB), com a garantia de que haveria 
uma estrutura que possibilitasse a eleição de 
ambos.

Para que isso se torne realidade, Lessa 
e Dantas teriam que deixar o governo e a 
Assembleia elegeria um governador ‘tampão’, 
o mesmo roteiro seguido anteriormente por 
Dantas.

“Isso é possível (alguma candidatura), 
mas não pretendo. Minha intenção é dar 
continuidade ao bom governo de Paulo 
Dantas. Vou resolver na hora certa”.  

Ronaldo Lessa explica que verá adiante 
como será mais útil ao povo que o elegeu a 
tudo, porque avalia que não tem o direito de 
sonhar por causa da idade (75 anos).  

Lessa tem uma carreira brilhante: foi 
deputado estadual e federal, vereador e 
prefeito de Maceió, governador por dois 
mandatos, vice-prefeito de Maceió e vice-
governador.  

Ele diz que o sonho que não realizou foi 
ser eleito senador. 

Favorito em 2006, perdeu para Fernando 
Collor, o mesmo adversário que venceu na 
sua reeleição ao governo em 2002.
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Mais um mandato, mais cortes

C O L U N I S T A S

Voney Malta
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Rafael Brito acusa Rodrigo Cunha
de “trabalhar contra o povo”
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ORÇAMENTO REDUZIDO

RIXA

Saúde e educação podem ser prejudicadas mais uma vez, como ocorreu no primeiro mandato do prefeito

Vice-prefeito eleito responde, afirmando que Brito “espalha fake news”

A Prefeitura de Maceió 
surpreendeu ao enviar à 
Câmara de Vereadores, na 
última quarta-feira (16), 
uma proposta de orçamento 
para 2025 com uma redução 
significativa em relação ao 
ano anterior. Estimado em 
R$ 4,86 bilhões, o valor é 
quase R$ 500 milhões menor 
que o aprovado para 2024, o 
que já acende alertas sobre a 
capacidade da administração 
de manter investimentos 
essenciais em setores como 
saúde e educação.

Essa queda no orçamento 
reforça um padrão que 
marcou a primeira gestão 
do prefeito JHC, onde 
áreas fundamentais 
para a população, como 
atendimento hospitalar e 
infraestrutura educacional, 
foram negligenciadas. A 
falta de prioridade a esses 
segmentos pode se repetir, 
deixando cidadãos mais 
vulneráveis à mercê de 
serviços públicos sucateados 
e longe de atender à demanda 

Após as eleições, as 
trocas de farpas entre Rafael 
Brito e Rodrigo Cunha 
continuam nas redes 
sociais. Nesta quinta-feira 
(17), Brito acusou Cunha 
de “trabalhar contra o 
povo”, enquanto o vice-
prefeito eleito de Maceió 
respondeu, afirmando que 
o ex-candidato à prefeitura 
“não para de espalhar fake 
news”.

A polêmica teve início 
quando Rafael Brito, 
em uma publicação 
no Instagram, alegou 
que “alguns lunáticos” 
solicitaram, em Brasília, a 
suspensão do programa Pé 
de Meia, e que, em Alagoas, 
“a oposição teria feito o 
mesmo” com o Cartão 
Escola 10. Brito também 

crescente de uma capital em desenvolvimento.
Apesar do envio do projeto à Câmara, o 

texto apresentado pela prefeitura não especifica 
quais pastas serão afetadas com os cortes, 
gerando ainda mais apreensão. Especialistas 
já preveem que, com menos dinheiro, os 
programas de saúde e educação possam ser os 

mais penalizados, aumentando a pressão sobre 
a administração municipal, que segue sem uma 
resposta clara sobre como planeja lidar com o 
cenário.

Agora, resta à Câmara Municipal discutir os 
detalhes dessa proposta e pressionar o Executivo 
por mais transparência e soluções concretas para 

acusou Cunha de ter pedido a cassação de 
mandatos.

“Vou preferir ser sempre aquele que cria 
programas que mudam a vida das pessoas para 

melhor, ao invés de ser aquele que torce para 
que tudo dê errado! O Cartão Escola 10 e o 
Pé de Meia são conquistas insubstituíveis, e 
vou continuar lutando para que essa ‘oposição 

JHC envia proposta de orçamento para 2025 
com queda de quase meio bilhão de reais

compensar a queda de receita. 
Enquanto isso, a população de 
Maceió fica na expectativa de que 
a gestão não repita os mesmos 
erros de seu primeiro mandato, 
quando as áreas mais sensíveis 
ficaram em segundo plano.

de faz de contas’ não vença”, 
declarou Brito.

Em resposta, horas depois, 
Rodrigo Cunha usou seu perfil 
na mesma rede social para 
rebater a acusação, ironizando 
o resultado das urnas. Cunha 
afirmou que Brito “conheceu 
seu verdadeiro tamanho 
político” durante a eleição para 
prefeito de Maceió.

“Nem a derrota 
acachapante nas urnas fez 
Rafael Brito parar de espalhar 
fake news. Nunca serei contra 
projetos que beneficiem o povo, 
ao contrário dele, que votou 
para aumentar impostos. Sem o 
uso ilegal e abusivo de recursos 
públicos, Brito conheceu seu 
verdadeiro tamanho político 
na eleição para prefeito de 
Maceió”, disparou o senador e 
futuro vice-prefeito.
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AVANÇO

“São investimentos que vão impulsionar a indústria e desafogar o trânsito de Maceió”, declarou

Arco Metropolitano vai facilitar o desenvolvimento
dos polos industriais, diz Renan Filho

A articulação política de JHC 
(PL) para manter sua influência 
sobre a Câmara de Vereadores de 
Maceió avançou, com um acordo 
que assegura a Galba Netto (PL) 
o apoio necessário para disputar 
um terceiro mandato consecutivo 
como presidente da Casa. A 
aliança entre o prefeito e Galba 

Prefeito apoia reeleição de aliado enquanto oposição ganha força na Câmara
MANTENDO A HEGEMONIA

JHC reforça aliança com Galba Netto para 
manter controle da Câmara Municipal

visa garantir que o Executivo continue ditando as 
principais pautas legislativas, mesmo após a oposição 
ganhar força com a eleição de 11 novos vereadores 
contrários à administração.

Galba, que ocupa a presidência da Câmara 
desde 2019, construiu sua liderança com base na 
habilidade de negociação e na proximidade com o 
Executivo. Embora tenha surgido como um possível 
vice na chapa de JHC, o vereador acabou optando 

por fortalecer sua posição à frente do Legislativo. Para 
o prefeito, a reeleição de Galba é fundamental para 
assegurar a continuidade de projetos e evitar embates 
que possam travar a governabilidade, especialmente 
diante do cenário de um orçamento reduzido para 
2025.

Nos bastidores, a candidatura de Galba enfrenta 
resistência. O vereador Marcelo Palmeira (PL), ex-
vice-prefeito e adversário de JHC, já mobiliza uma 
parte considerável dos parlamentares, contando 
com o apoio de 12 vereadores, segundo apurações 
recentes. No entanto, apesar das movimentações 
de oposição, Galba permanece como o favorito na 
disputa, respaldado pela maioria governista e pelo 
compromisso firmado com o prefeito.

A estratégia de JHC, ao apoiar Galba, é clara: 
garantir que suas principais pautas sejam aprovadas 
sem grandes obstáculos, algo que o atual presidente 
da Câmara tem conseguido viabilizar ao longo de sua 
gestão. A relação harmoniosa entre os dois poderes 
facilitou, nos últimos anos, a aprovação de medidas 
prioritárias para a administração municipal, que 
agora se vê desafiada a gerir um orçamento quase 
meio bilhão menor do que em 2024.

Apesar da disputa pela presidência já aquecer 

Dois importantes 
conjuntos de obras em 
Alagoas foram anunciados 
nesta quinta-feira (17) pelo 
ministro dos Transportes, 
Renan Filho. O primeiro 
ato foi a assinatura da 
ordem de serviço para a 
duplicação da BR-424, no 
trecho conhecido como 

Arco Metropolitano de Maceió. A rodovia 
neste trecho acumula episódios de lentidão, 
tráfego intenso e acidentes. Por isso, a 
duplicação entre Marechal Deodoro e 
Satuba foi anunciada em tom de alívio pelo 
ministro.

“São investimentos que vão impulsionar 
a indústria e desafogar o trânsito de Maceió, 
muita gente não vai mais precisar pegar 
a Avenida Fernandes Lima. Ao mesmo 

tempo, facilitamos o trânsito em Maceió 
e o desenvolvimento dos polos industriais 
de Marechal Deodoro e Pilar, além dos 
municípios de Santa Luzia do Norte e 
Coqueiro Seco”, detalhou o ministro dos 
Transportes, Renan Filho, nesta quinta-
feira (17), no ato de assinatura da ordem 
de serviço de duplicação da BR-424/AL, no 
trecho chamado de Arco Metropolitano de 
Maceió, que passa por problemas de tráfego 
intenso e acidentes constantes.

Serão contemplados 44 quilômetros 
da rodovia com investimento de R$ 252,7 
milhões. Também serão beneficiados os 
moradores de vários bairros da capital 
alagoana, como Benedito Bentes e Tabuleiro 
do Martins. A obra está vinculada ao Novo 
Programa de Aceleramento do Crescimento 
(Novo PAC).

O governador de Alagoas, Paulo Dantas, 
também participou do anúncio no Palácio 
República dos Palmares, na capital alagoana. 
Ele enfatizou que, com a conclusão da obra, 
haverá uma melhora da trafegabilidade e 
do escoamento da produção industrial na 
região. “Com esse empreendimento, nós 
teremos todas as saídas da capital duplicadas: 
pela BR-316, Al-101 Sul, AL-101 Norte 
e BR-104”, enumerou o comandante do 
Executivo local.

Já o prefeito de Marechal Deodoro, 

Carlos Ayres, assinalou que 
o polo industrial da região 
gera cerca de 5 mil empregos. 
“Com uma obra como essa, a 
gente traz o fortalecimento da 
mobilidade urbana e falamos 
aos empresários que venham 
para Alagoas, porque temos 
rodovias de qualidade e temos 
como escoar produção em 
grandes carretas, além de 
beneficiar toda a região sul 
do estado no escoamento do 
turismo”, disse o prefeito.

No mesmo dia, Renan 
Filho seguiu para a cidade de 
Taquarana, na região central 
do estado, para assinar a ordem 
de serviço de recuperação de 
estradas estaduais que foram 
danificadas após absorverem 
o tráfego pesado da BR-
101. A rodovia chegou a ser 
interditada por um período, 
no município de São Miguel 
dos Campos, devido a um 
problema geológico. Para 
a restauração das estradas, 
foi firmado um convênio 
de R$ 100 milhões entre o 
Departamento Nacional de 
Infraestrutura de Transportes 
(DNIT) e o Departamento 
de Estradas de Rodagem do 
estado (DER-AL).

os bastidores políticos, Galba 
tem preferido evitar o confronto 
direto. Durante recente entrevista, 
o vereador destacou que sua 
prioridade é a análise do Projeto 
de Lei Orçamentária Anual 
(PLOA) para 2025, que deverá ser 
amplamente discutido nas próximas 
semanas. O orçamento projetado 
pela prefeitura foi fixado em R$ 4,86 
bilhões, valor significativamente 
inferior ao do ano anterior, o que 
aumenta a necessidade de uma 
gestão eficiente dos recursos.

Com as discussões 
orçamentárias em andamento 
e a eleição para a presidência da 
Câmara se aproximando, JHC 
parece determinado a manter seu 
domínio sobre o Legislativo. Para o 
prefeito, garantir mais um mandato 
de Galba Netto na liderança da Casa 
é essencial para sustentar sua base de 
apoio e continuar influenciando as 
decisões do parlamento municipal.
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avaliados em mais de R$ 1,1 bilhão, e indica 
que a empresa ficaria responsável por essa 
fase inicial, sem previsão de remuneração. No 
entanto, o texto não descarta a possibilidade 
de a Connexa ser escolhida como Agente 
Especializado, função que teria como objetivo 
organizar a venda dos bens da usina.

Além disso, e-mails enviados por Wallach 
a possíveis interessados no processo sugerem 
que ele buscava apoio informal para a 
participação da Connexa. Essa situação, 
de acordo com especialistas em ativos 
estressados, seria “inusitada”, já que não é 
comum o administrador judicial também 
atuar na negociação dos bens, o que poderia 
resultar em dupla remuneração: uma como 
administrador judicial, representando a 
empresa Vivante, da qual também é sócio, e 
outra como Agente Especializado.

Wallach foi procurado pela reportagem, 
mas inicialmente limitou-se a afirmar que a 
Connexa não participaria do processo, sem 
esclarecer a produção do manual. Após nova 
tentativa de contato, ele não respondeu sobre 
o envio dos e-mails a possíveis interessados.

O administrador 
judicial da massa falida da 
Usina Laginha, Armando 
Wallach, está no centro 
de uma controvérsia após 
tentar emplacar sua própria 
empresa no processo de 
alienação dos ativos do 
grupo, que pertencia ao 
ex-deputado falecido 
João Lyra. Documentos 
obtidos com exclusividade 
pela reportagem revelam 
que Wallach tentou 
inserir a Connexa Agente 
Especializado, empresa da 
qual é sócio, na primeira 
etapa do processo de venda, 
que definirá o Agente 
Especializado e o Stalking 
Horse.

Um manual produzido 
pela Connexa detalha o 
processo competitivo para 
a alienação dos ativos, 

6

Documentos e e-mails indicam que Armando Wallach tentou favorecer empresa da qual é sócio
LAGINHA
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Administrador judicial tenta incluir empresa 
própria em processo de venda de ativos

Acusados de matar auditor fiscal vão
a júri popular em Maceió no dia 31

Irineu Torres, presidente do Sindifisco-AL, exigiu justiça em nome da categoria

JUSTIÇA

Gomes Meira será julgada por ocultação 
de cadáver, fraude processual e corrupção 
de menor.

O crime, ocorrido em agosto de 
2022, aconteceu quando João de Assis, 
de 62 anos, realizava uma fiscalização 
em um depósito de bebidas da família 
dos acusados, no bairro Tabuleiro do 
Martins, parte alta de Maceió. Segundo 
a investigação, o auditor foi morto após 
uma discussão com os proprietários do 
estabelecimento. Seu corpo foi encontrado 
carbonizado em um canavial no Benedito 
Bentes. O laudo do Instituto de Medicina 
Legal (IML) revelou que a causa da morte 
foi traumatismo craniano.

Irineu Torres, presidente do Sindicato 
do Fisco de Alagoas (Sindifisco-AL), 
exigiu justiça em nome da categoria. 
“Alagoas exige punição exemplar para os 
culpados, por este assassinato perpetrado 
com perversidade e por motivações 
inconfessáveis”, declarou Torres. Os réus 
estão presos desde o crime.

Os réus acusados do 
assassinato do auditor 
fiscal da Receita Federal, 
João de Assis Pinto 
Neto, serão julgados 
no próximo dia 31 de 
outubro. O julgamento 
ocorrerá no Fórum 
Desembargador Jairon 
Maia Fernandes, no 
bairro Barro Duro, em 
Maceió, com início 
previsto para as 8h.

Entre os réus estão 
Ronaldo Gomes de 
Araújo, Ricardo Gomes 
de Araújo, Vinícius 
Ricardo de Araújo da 
Silva e João Marcos de 
Araújo, acusados de 
homicídio qualificado, 
ocultação de cadáver e 
corrupção de menor. 
Além deles, Maria Selma 
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Ex-presidente revelou que já tem um nome “preferido” para substituir Lira
INELEGÍVEL

Durante coletiva 
de imprensa em João 
Pessoa nesta quinta-feira 
(17), o ex-presidente Jair 
Bolsonaro (PL) declarou 
que possui “uma dívida 
de gratidão” com o atual 
presidente da Câmara 
dos Deputados, Arthur 
Lira (PP-AL), mas 
afirmou que só decidirá 
sobre a sucessão da Mesa 
Diretora após discutir o 
tema com a bancada do 
partido e aliados.

Bolsonaro esteve na 
capital paraibana para 
apoiar a campanha do 
ex-ministro da Saúde, 
Marcelo Queiroga (PL), 
que disputa o segundo 
turno das eleições 
municipais contra o atual 
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prefeito Cícero Lucena (PP). 
O ex-presidente revelou 

que já tem um nome 
“preferido” para substituir 
Lira, mas vai oficializar sua 
escolha somente após reuniões 
com parlamentares como 
Altineu Cortês, Cabo Gilberto 
e o senador Rogério Marinho.

Ele também confirmou 
conversas com os três principais 
candidatos ao posto, entre eles 
o deputado paraibano Hugo 
Motta (Republicanos). 

“Vamos debater isso com a 
bancada, em reunião fechada, 
para definir nosso apoio. Tenho 
uma simpatia enorme pelo 
Arthur Lira. Quando precisei 
dele para zerar os impostos dos 
combustíveis, ele me atendeu. 
Tenho uma dívida de gratidão 
com ele”, afirmou Bolsonaro.

Bolsonaro fala sobre conversa com Hugo Motta
e cita “dívida de gratidão” com Arthur Lira

Senador Renan Calheiros defende corte
de supersalários no serviço público

CHEGA DE MORDOMIA

O senador Renan 
Calheiros (MDB-AL) se 
manifestou nesta quinta-feira 
(17) a favor da limitação 
dos supersalários no serviço 
público, qualificando-os 
como inconstitucionais. A 
declaração ocorre em meio 
às discussões sobre a medida 
que está sendo avaliada 
pelo Governo Federal e 
que, segundo o Centro de 
Liderança Pública (CLP), 
pode gerar uma economia 
anual de R$ 5 bilhões aos 
cofres públicos.

“O equilíbrio fiscal pode 
ser alcançado tanto pela 
arrecadação quanto pela 
contenção de despesas. 
Quem não paga impostos 
deve pagá-los, e privilégios 
precisam ser eliminados. 
Os supersalários são 
inconstitucionais. O teto é 
o salário do STF. Quando 
presidi o Senado, fiz cumprir 
a Constituição e apliquei o 
teto”, afirmou Renan.

Alagoano apoia proposta que pode economizar R$ 5 bilhões por ano

Atualmente, o teto 
salarial no serviço público é 
de R$ 44 mil mensais, valor 
correspondente ao salário de 
um ministro do Supremo 
Tribunal Federal (STF). 
No entanto, gratificações, 
ressarcimentos e outros 
benefícios não incluídos no 
vencimento básico permitem 
que alguns servidores recebam 
valores superiores a R$ 100 
mil em determinadas funções.

Apesar de contar com 
apoio popular, o fim dos 
supersalários enfrenta 
obstáculos no Congresso 
Nacional. Um projeto de lei 
sobre o tema, em tramitação 
desde 2016, foi aprovado pela 
Câmara dos Deputados, mas 
está parado no Senado desde 
2021.

Segundo dados, a 
distribuição dos servidores 
que recebem acima do teto 
se divide em 30,5% no nível 
federal, 60,6% no estadual e 
9,0% no municipal.



resposta para realizar o tratamento efetivo 
de pacientes acometidos pela doença.

Os pacientes que chegam ao Hospital 
Ib Gatto Falcão com suspeita de infarto 
são atendidos e, através do aplicativo Join, 
os profissionais disponibilizam, em tempo 
real, informações para os cardiologistas 
que atuam na Central do Programa Bate 
Coração. Essa central funciona 24 horas 
por dia, todos os dias da semana, e está 
situada no Hospital do Coração Alagoano, 
em Maceió. Caso o diagnóstico seja 
positivo para a doença, as orientações são 

repassadas sobre a conduta clínica a ser 
adotada pela equipe que está atendendo 
o paciente, assegurando atendimento 
eficiente, evitando o risco de morte e 
também de sequelas. 

“É gratificante ver projetos como o 
Bate Coração, desenvolvidos com o único 
intuito de salvar vidas. Quero aqui também 
agradecer a dedicação da direção do hospital 
e dos profissionais envolvidos. Estamos 
bastante felizes com o resultado que vem 
sendo demonstrado e na permissão de 
estarmos integrados na Rede Estadual de 
Saúde”, ressaltou a coordenadora médica 
do Hospital Ib Gatto Falcão, Ariadna Reis.

Segundo a coordenadora de enfermagem 
do hospital, Eneida Cristina, a implantação 
no Programa Bate Coração foi um marco 
para a saúde no município de Rio Largo e 
cidades vizinhas. “O Bate Coração foi uma 
grande conquista para nossa unidade e, 
consequentemente, para os rio-larguenses. 
Temos uma equipe multidisciplinar 
extremamente qualificada para atender de 
forma eficiente e humanizada os pacientes 
que chegam com suspeita de infarto. Salvar 
vidas e proporcionar um atendimento de 
qualidade é o nosso maior objetivo aqui no 
Hospital Ib Gatto Falcão”, destacou.

8

O Hospital Ib Gatto 
Falcão, vinculado à Secretaria 
de Estado da Saúde (Sesau), 
realizou o 100º atendimento 
por meio do Programa Bate 
Coração, implantado na 
unidade, situada em Rio 
Largo, no dia 10 de junho 
deste ano. O serviço utiliza a 
telemedicina para agilizar o 
diagnóstico de Infarto Agudo 
do Miocárdio (IAM) e, deste 
modo, reduzir o tempo-

SAÚDE

Unidade é vinculada à Secretaria de Estado da Saúde e está localizada no município de Rio Largo

Hospital Ib Gatto Falcão realiza o 100º 
atendimento pelo Programa Bate Coração
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REFERÊNCIA
O secretário de Estado da 

Saúde, Gustavo Pontes de 
Miranda, parabenizou a equipe 
multidisciplinar e a direção do 
Hospital Ib Gatto Falcão pelo 
atendimento do 100º paciente 
através do Bate Coração. De 
acordo com ele, o programa é um 
divisor de águas na assistência 
cardiológica da rede pública de 
saúde do Estado. 

“O Governo de Alagoas vem 
trabalhando, incansavelmente, 
para assegurar investimentos 
em tecnologia e, deste modo, 
fornecer um serviço de qualidade 
para a população alagoana na 
área da cardiologia. Isso porque, 
estudos da Sociedade Brasileira 
de Cardiologia apontam que 
mais de 14 milhões de brasileiros 
têm alguma doença cardíaca 
e, por isso, o Bate Coração é 
fundamental para garantir a 
assistência de forma célere, 
qualificada e humanizada”, 
frisou Gustavo Pontes de 
Miranda.

CRIANÇA E ADOLESCENTE

Encontro visa criar um espaço acolhedor e solidário para a troca de experiências entre os pais de filhos atípicos que integram a corporação

O grupo de apoio no 
Corpo de Bombeiros 
Militar de Alagoas 
(CBMAL) surgiu da 
iniciativa das sargentos 

Corpo de Bombeiros realiza I Encontro com
os Pais e Mães de Filhos com Autismo e TDAH

Karla Lídia e Daniella, que perceberam 
a necessidade de criar um espaço de 
acolhimento para os militares que 
são pais. A ideia nasceu a partir de 
experiências anteriores, em que os 

participantes compartilharam anseios e 
desafios relacionados à criação de seus 
filhos. A proposta é oferecer um ambiente 
em que os militares possam expressar suas 
preocupações e buscar suporte dentro da 
corporação.

O tenente-coronel Aubert explicou 
que o foco do grupo é tornar os pais 
protagonistas, permitindo que eles 
relatem suas experiências e reivindicações. 
Ele destacou a importância de uma rede 
de apoio no trabalho, que complementa 
o suporte que muitos já recebem de 
familiares e amigos. O objetivo é que o 
CBMAL esteja sensível às demandas de 
seus servidores, não apenas no aspecto 
profissional, mas também no pessoal.

A sargento Karla Lídia, que também 
é terapeuta ocupacional, ressaltou que as 
reuniões abordarão temas importantes, 
como leis e atualizações relacionadas 
à parentalidade. Além disso, serão 
compartilhadas experiências e promovido 
um ambiente acolhedor, onde os 
militares se sintam ouvidos e valorizados. 

Segundo ela, o grupo busca 
conscientizar a corporação 
sobre as necessidades desses 
profissionais, garantindo que 
não se sintam invisíveis.

A criação desse espaço 
é vista como uma ação 
essencial para cuidar dos 
militares, oferecendo suporte 
emocional e prático. Karla 
Lídia enfatizou que o grupo 
está comprometido em cuidar 
de quem cuida, promovendo 
o bem-estar daqueles que 
servem à corporação.

Com essa iniciativa, 
o CBMAL reafirma seu 
compromisso em fortalecer 
a rede de suporte aos seus 
servidores, promovendo 
ações que integram o cuidado 
pessoal e profissional, e 
criando um ambiente de 
empatia e compreensão 
dentro da instituição.



inscrições para o Workshop 
de Pilotagem Defensiva, 
uma oportunidade para 
motociclistas, motofretistas, 
mototaxistas, motoubers e 
integrantes de motoclubes 
interessados em atualizar 

suas habilidades no trânsito. 
O primeiro módulo do curso 
será realizado no dia 24 de 
outubro, das 9h às 13h, no 
auditório do órgão estadual, 
localizado no bairro Cidade 
Universitária, em Maceió.

Ele será voltado para 
o aprimoramento dos 
conhecimentos teóricos do 
Código de Trânsito Brasileiro 
(CTB), com quatro palestras 
sobre relacionamento 
interpessoal no trânsito, regras 
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Para aprimorar 
o conhecimento dos 
motociclistas e promover 
mais segurança no 
trânsito, o Departamento 
Estadual de Trânsito de 
Alagoas (Detran) abriu 

CAPACITAÇÃO

Palestras e aplicação prática serão realizadas em dois módulos, nos meses de outubro e novembro

Detran abre inscrições do workshop de
pilotagem defensiva para motociclistas
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de circulação e conduta, noções 
básicas de legislação, e cuidados 
com a segurança e manutenção. 
São 200 vagas, e os participantes 
terão direito a um certificado de 
conclusão.

Já o segundo módulo, que 
será realizado no dia 18 de 
novembro, terá uma abordagem 
prática, no qual os motociclistas 
poderão fazer a aplicação prática 
dos conhecimentos adquiridos, 
na pista de provas do Detran.

De acordo com a 
superintendente de Educação 
para o Trânsito e Formação 
de Condutores do Detran, 
Sonály Bastos, a iniciativa 
vem reforçar a conscientização 
sobre segurança no trânsito, 
a importância da pilotagem 
responsável e atualizar os 
motociclistas sobre as mudanças 
na legislação de trânsito vigente. 
“Estamos comprometidos em 
proporcionar um treinamento de 
qualidade para esses profissionais, 
garantindo que possam atuar de 
maneira mais segura e preventiva 
no trânsito”, afirmou.



houve confronto direto entre as torcidas, e os 
athleticanos seguiram viagem até o estádio. 
Segundo informações, o incidente seria uma 
retaliação a um ataque ocorrido em 2023, 
quando torcedores do Athletico-PR atacaram 

santistas em Curitiba. Até o momento, não 
há relatos de feridos graves entre os ocupantes 
do ônibus.

Dentro de campo, o cenário também foi 
desfavorável para o Athletico Paranaense. O 

Na tarde desta quinta-
feira, um ônibus que 
transportava torcedores do 
Athletico Paranaense foi 
alvo de uma emboscada na 
rodovia Régis Bittencourt, 
ao chegar em São Paulo. 
O grupo, que pertence 
à torcida organizada Os 
Fanáticos, estava a caminho 
da Neo Química Arena para 
acompanhar o jogo contra 
o Corinthians, marcado 
para as 20h. O ataque foi 
realizado por membros 
da Torcida Jovem do 
Santos, que apedrejaram o 
veículo, quebrando janelas e 
causando danos.

Apesar do susto, não 

time sofreu uma goleada por 5 a 2 
diante do Corinthians, resultado 
que colocou o clube paranaense 
na zona de rebaixamento do 
Campeonato Brasileiro pela 
primeira vez nesta temporada. 
Com a derrota, o Athletico caiu 
para a 17ª posição, somando 31 
pontos.

O próximo compromisso do 
Athletico será em casa, onde a 
equipe tentará se recuperar da 
má fase e evitar a permanência 
na parte de baixo da tabela. 
Já as autoridades paulistas 
investigam o ataque ocorrido na 
estrada, a fim de identificar os 
responsáveis e prevenir futuros 
incidentes envolvendo torcidas 
organizadas.

equipe alagoana soube aproveitar uma das poucas 
oportunidades que teve, quando Dioran finalizou 
para as redes, em jogada que gerou protestos 

dos rubro-negros, que alegaram impedimento. 
A arbitragem, no entanto, validou o lance sem 
maiores hesitações.

Ônibus de torcida do Athletico-PR é 
atacado em emboscada em São Paulo

Em partida válida pela 
quarta rodada do Campeonato 
Brasileiro de Aspirantes, o CRB 
derrotou o Sport por 1 a 0, 
nesta quinta-feira, jogando na 
Arena de Pernambuco. Com 
o triunfo, a equipe alagoana 
chegou aos 7 pontos e assumiu 
a vice-liderança do grupo A, 
ficando apenas um ponto atrás 
do Botafogo, líder da chave. O 
gol da vitória foi marcado por 
Dioran, em lance decisivo aos 
15 minutos do segundo tempo.

O duelo foi marcado por 
equilíbrio, com poucas chances 
claras de gol para ambos os 
lados. O Sport, ainda sem 
vitórias na competição, buscava 
reagir em casa, mas encontrou 
dificuldades para furar o 
bloqueio defensivo do CRB. A 

Dioran marca o gol decisivo e time alagoano se consolida entre os melhores do grupo A
VITÓRIA SUADA

CLIMA DE TENSÃO

CRB vence Sport fora de casa e assume
vice-liderança no Brasileiro de Aspirantes

Mudanças no Galo Pedido a Gabigol Adeus ao futebol
O técnico Hélio dos Anjos deve realizar 
mudanças importantes na escalação 
do CRB para o confronto contra o 
Brusque, marcado para esta sexta-feira, 
às 19h. Baseando-se na vitória por 3 
a 2 sobre o Paysandu, Hélio contará 
com o retorno do volante João Pedro 
e do atacante Facundo Labandeira, 
que cumpriram suspensão. Na zaga, 
Saimon, recuperado de lombalgia, deve 
substituir Gustavo Henrique, enquanto 
a lateral esquerda pode ter Willian 
Formiga no lugar de Ryan, visando 
reforçar a marcação. Com 33 pontos, o 
CRB ocupa o 17º lugar, e o duelo contra 
o Brusque, que está em 18º, é crucial 
para ambos os times na luta contra a 
degola.

A semifinal da Copa do Brasil entre 
Corinthians e Flamengo promete 
ser marcada por intensa rivalidade e 
tensão. O jogo decisivo ocorrerá neste 
domingo, às 16h, na Neo Química 
Arena, onde o Timão precisa reverter a 
derrota de 1 a 0 do primeiro confronto. 
Após uma vitória convincente sobre 
o Athletico-PR, o auxiliar-técnico 
Emiliano Díaz deixou claro: “Domingo é 
guerra”. A atmosfera carregada entre as 
torcidas se intensificou após a alteração 
da data do jogo pela CBF, o que gerou 
críticas e contestação por parte do 
Corinthians. Além disso, questões 
comerciais e reclamações sobre a 
arbitragem aumentam o clima hostil, 
prometendo um embate eletrizante em 
campo.

Filipe Luís, técnico do Flamengo, voltou 
a escalar Gabigol como titular após a 
derrota no clássico contra o Fluminense. 
Em entrevista, ele revelou um pedido 
especial ao atacante: manter um bom 
posicionamento em campo, onde possa ser 
mais produtivo e atacar os espaços, em vez 
de buscar a bola perto do meio-campo. O 
treinador destacou que, apesar de Gabigol 
ter enfrentado dificuldades com o timing 
do impedimento, sua tendência é melhorar 
com o tempo. Com apenas quatro gols em 
31 jogos nesta temporada, Gabigol terá a 
oportunidade de se redimir no próximo 
duelo, onde o Flamengo enfrenta o 
Corinthians na semifinal da Copa do Brasil, 
precisando apenas de um empate para 
avançar à final.

Kevin Strootman, ex-capitão da seleção 
holandesa, anunciou sua aposentadoria 
aos 34 anos, após uma carreira marcada 
por lesões graves. Sem clube desde 
sua saída do Genoa no fim da última 
temporada, Strootman começou sua 
trajetória em clubes modestos da 
Holanda, passando por Sparta Roterdã 
e Utrecht, até se destacar no PSV 
Eindhoven. Sua maior passagem foi 
pela Roma, onde atuou 131 vezes, mas 
as lesões nos joelhos prejudicaram seu 
desempenho. Com 46 convocações 
para a seleção, incluindo participações 
em Copas do Mundo e Eurocopas, ele 
se despediu do futebol agradecendo ao 
esporte em suas redes sociais.

Clima de rivalidade
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Com a derrota, o Sport 
permanece em situação delicada na 
tabela, somando apenas dois pontos 
em quatro partidas e ainda sem 
saber o que é vencer na competição. 
O Leão agora terá um desafio 
complicado pela frente, enfrentando 
o Botafogo fora de casa na próxima 
rodada. Já o CRB busca seguir em 
alta e também jogará longe de seus 
domínios, medindo forças com o 
Atlético-MG.

O próximo compromisso do 
Sport será na quinta-feira (25), no 
estádio Nilton Santos, enquanto 
o CRB encara o Atlético-MG 
no estádio Sesc Venda Nova, 
também na próxima quinta-feira. 
A expectativa é de que ambos os 
confrontos sejam decisivos para a 
sequência de ambas as equipes na 
competição.

10

Torcedores da Torcida Jovem do Santos apedrejam veículo na chegada à capital paulista
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MUDANÇAS NA RBR

TIMÃO AVANÇA

VITÓRIA FRANCESA

DESAFIO IMINENTE

A Red Bull Racing admitiu ter um 
dispositivo que ajusta a altura da 

suspensão dianteira, mas negou seu 
uso indevido. A equipe garantiu 
que o dispositivo é inacessível 

quando o carro está montado e 
que fará mudanças para assegurar 

conformidade com as regras da 
FIA. Max Verstappen minimizou 

a preocupação, afirmando que 
as alterações não afetarão o 

desempenho do carro. A FIA 
continua atenta e considera reforços 

nas normas de controle. 

O Corinthians deu um passo crucial 
na luta contra o rebaixamento ao 
vencer o Athletico-PR por 5 a 2, 
na Neo Química Arena, na 30ª 

rodada do Campeonato Brasileiro. 
Com a vitória, o Timão deixou 
o Z-4 e agora se concentra na 

partida do Vitória contra o Red 
Bull Bragantino, torcendo por um 
resultado favorável para continuar 

fora da zona de rebaixamento. Com 
32 pontos, a equipe ocupa a 16ª 

colocação e precisa somar mais 11 
pontos nas últimas oito rodadas 
para garantir a permanência na 

Série A, conforme análises recentes.

Marco Mignot conquistou a etapa 
do Challenger Series em Saquarema 
ao vencer o brasileiro Deivid Silva 
na final. Com ondas desafiadoras 

na Praia de Itaúna, Mignot destacou 
sua felicidade pela vitória e pelo 
desafio apresentado por Silva. A 

etapa também foi significativa para 
o Brasil, que garantiu seis vagas 
no Championship Tour de 2025, 
com Deivid Silva e Miguel Pupo 

entre os classificados. No feminino, 
nenhuma brasileira conseguiu 

avançar para a elite.

Renan Ferreira, conhecido como 
Renan Problema, se prepara para 
um grande embate contra Francis 

Ngannou no próximo sábado, 19. O 
campeão da PFL, que possui 2,03m 
e 120 quilos, promete nocautear o 
ex-campeão do UFC, desafiando 

o status de Ngannou como “o 
mais temido” dos pesos-pesados. 
Com uma trajetória marcada por 
superação, Renan acredita estar 

em seu melhor momento e afirma: 
“Estou pronto para colocar mais um 

gigante para dormir.” O combate 
promete agitar o mundo do MMA e 

definir o futuro da categoria.
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CLIMA DE DECISÃO

Filipe Luís encara pressão após derrota no clássicoFilipe Luís encara pressão após derrota no clássico
e se prepara para duelo decisivo na Copa do Brasile se prepara para duelo decisivo na Copa do Brasil

Flamengo busca recuperação 
contra o Corinthians após revés 
para o Fluminense no Maracanã

Brasil vence Zâmbia na estreia da Copa doBrasil vence Zâmbia na estreia da Copa do
Mundo Sub-17 e assume liderança do grupoMundo Sub-17 e assume liderança do grupo

A Seleção Brasileira 
feminina Sub-17 começou 
com o pé direito na Copa 
do Mundo, ao derrotar a 
Zâmbia por 1 a 0 na estreia 
da competição, nesta quinta-
feira (17), em Santo Domingo, 
República Dominicana. 
O único gol da partida foi 
marcado por Juju Harris, 
aos 18 minutos do primeiro 
tempo, após belo cruzamento 
de Kalena. Com a vitória, o 

O técnico Filipe Luís vive 
seus primeiros momentos de 
pressão à frente do Flamengo 
após a derrota no clássico 
contra o Fluminense. O 
Rubro-Negro perdeu por 2 
a 1 no Maracanã, resultado 
que aumentou a preocupação 
dos torcedores em relação ao 
desempenho da equipe sob o 
comando do jovem treinador. 
Agora, a atenção se volta para 
o duelo de domingo (20), 
contra o Corinthians, pela 
semifinal da Copa do Brasil, 
na Neo Química Arena.

VITORIOSAS

Gol de Juju Harris garante 
triunfo brasileiro e equipe se 

destaca em partida equilibrada

Brasil assumiu a liderança do 
Grupo D, somando três pontos.

A partida foi bastante 
equilibrada, com ambos os times 
se concentrando no meio-campo 
e criando poucas chances claras de 
gol. No entanto, a defesa brasileira 
se mostrou sólida durante os 90 
minutos, principalmente nos 
momentos em que a Zâmbia 
tentou pressionar. Aos 47 minutos 
da etapa final, a goleira Ana 
Morganti fez uma defesa crucial, 

espalmando uma cobrança de 
falta ensaiada de Maluba, que por 
pouco não empatou a partida.

Com o resultado, o Brasil 
lidera o Grupo D, enquanto 
Japão e Polônia, que empataram 
sem gols, seguem empatados 
na segunda colocação com um 
ponto cada. Zâmbia, sem somar 
pontos, fica na lanterna. A Seleção 
Brasileira agora se prepara para 
o próximo desafio, que será 
contra o Japão no domingo (20), 

Apesar de um bom período 
de preparação durante a 
Data FIFA, o Flamengo não 
conseguiu apresentar um 
futebol convincente no clássico. 
Na coletiva pós-jogo, Filipe Luís 
defendeu o trabalho realizado 
durante a pausa, destacando 
que o desempenho físico da 
equipe estava de acordo com 
o planejado. “Tivemos tempo 
para preparar esse jogo e os 
treinos foram bons, mas, 
infelizmente, o resultado não 
veio como esperávamos”, disse o 
técnico, que também comentou 

sobre a influência da ausência 
de alguns jogadores convocados 
para suas seleções.

Entre os sete jogadores 
convocados por suas seleções, 
quatro retornaram como 
titulares no clássico: Gerson, 
Pulgar, Plata e Arrascaeta. Filipe 
Luís reconheceu a importância 
desses atletas, mas afastou a 
ideia de que a ausência dos 
convocados seja justificativa 
para o revés. “Com o elenco que 
tínhamos hoje, poderíamos ter 
vencido. Confio plenamente 
em todos os que estavam em 

em partida que pode garantir a 
classificação antecipada às quartas 
de final.

Além do confronto entre Brasil 
e Zâmbia, a rodada desta quinta-
feira também contou com jogos 
no Grupo C, onde a Coreia do 
Norte goleou o México por 4 a 1, e 
a Inglaterra superou o Quênia por 
2 a 0. A competição, que reúne 16 
seleções, segue em ritmo acelerado, 
prometendo grandes emoções até a 
decisão.

campo”, reforçou o treinador, 
mostrando confiança no grupo 
que tem à disposição.

Agora, a pressão aumenta à 
medida que o Flamengo se prepara 
para o confronto decisivo contra 
o Corinthians. O Rubro-Negro 
precisa de um resultado positivo 
para seguir na busca pelo título da 
Copa do Brasil, e Filipe Luís deve 
contar com o retorno de Gerson 
e Pulgar entre os titulares para 
tentar dar a resposta esperada pela 
torcida. A partida está marcada 
para este domingo, às 16h, na Neo 
Química Arena, em São Paulo.
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